

نموذج (هـ)



المملكة العربية السعودية
جامعة الملك سعود
وكالة الجامعة للشؤون التعليمية والأكاديمية
إدارة الخطط والبرامج الدراسية

خطة المقرر
Module Syllabus

Course Title: English Language Skills (1)	اسم المقرر: مهارات اللغة الانجليزية (1)
Course Number and Code: ENGL 1001	رقم المقرر ورمزه: ١٠٠١ انجل
Language of Instruction: English	لغة تدريس المقرر: الانجليزية
Pre-requisite: None	المتطلب السابق للمقرر: لا يوجد
Course Level: First (Common First Semester)	مستوى المقرر: الاول (الفصل الاول المشترك)
Actual Hours: 15	الساعات الفعلية: ١٥
Credit Hours: 6	الساعات المعتمدة: ٦
Activity Hours: None	ساعات النشاط: لا يوجد

Module Description

وصف المقرر :

<p>The students of the Associate Degree Program will take this Beginner English course at the first level. The course will cover the four basic language skills (Listening, Speaking, Reading, and Writing). Equal distribution of time is maintained to take care of the different skills. By the end of this course, students are expected to gain competence in spoken and written English with equal emphasis on grammar. Topics dealt with in the course are selected from everyday life to provide the students with real life situations. The course components are:</p> <ul style="list-style-type: none"> • Audio conversations graded in terms of length, content, and structure • Students' Book • Activity Book • Teacher's Book 	<p>سوف يدرس طلاب برنامج درجة المشارك هذا المقرر في اللغة الانجليزية وهو يبدأ بالطلاب من مستوى مبتدىء في اللغة الانجليزية . وهذا البرنامج المكثف سوف يغطي كافة المهارات اللغوية الاربعة من استماع وتحدث وكتابة وقراءة مع اعطاء كل مهاره القدر نفسه من حيث الوقت والاهمية بالاضافه الى قواعد اللغة واكتساب المفردات. المقرر يعتمد على طرح مواضيع حيويه يحتاجها متعلم اللغة في حياته اليومية. ويحتوي المقرر على :</p> <ul style="list-style-type: none"> • مادة سمعيه مكثفه • كتاب الطالب • كتاب التمارين • كتاب المعلم
--	--



د. محمد فهد

Module Aims

أهداف المقرر :

<p>Course Objectives : The course aims at:</p> <ul style="list-style-type: none">• raising the students' level from a beginner level to an intermediate level where they are thoroughly acquainted with the basics of the language;• providing the students with extensive, systematic practice in all language skills;• enabling the students to use everyday spoken English with correct articulation;• enabling the students to write paragraphs correctly;• Introducing the students to the basic grammar rules.	<p>يهدف المقرر الى ما يلي :</p> <ul style="list-style-type: none">. الارتفاع بالطالب من مستوى مبتدئ إلى المتوسط مكتسبا المهارات اللغوية الأساسية.. تزويد الطالب بكافة مهارات اللغة بطريقة منهجية وبغزارة في التطبيقات لجميع المهارات عن طريق التمارين.. تمكين الطالب من استخدام اللغة التي يحتاجها في تعاملاته اليومية مع النطق السليم.. تمكين الطالب من الكتابة بشكل صحيح .. تدريس أساسيات قواعد اللغة.
---	--

مخرجات التعليم: (الفهم والمعرفة والمهارات الذهنية والعملية)

يفترض بالطالب بعد دراسته لهذه المقرر أن يكون قادرا على:

<ul style="list-style-type: none">. speak the English language within the range of their language level;.write English sentences and short paragraphs correctly;. read correctly;. acquire a considerable amount of vocabulary.	<ul style="list-style-type: none">. التحدث باللغة الانجليزية في مواضيع في حدود مستواه في اللغة .. الكتابة بشكل جيد بدون اخطاء من حيث القواعد او الإملاء .. القراءة بشكل جيد .. اكتساب عدد كبير من المفردات.
--	--

الكتاب المقرر والمراجع المساندة:

سنة النشر Publication Year	اسم الناشر Publisher	اسم المؤلف Authors	اسم الكتاب Textbook
2016	OXFORD	Jennifer Bixby Joe McVeigh Sarah Lynn	Q:SKILLS Intro & 1



د. محمد طه